
	  

	  

	  

El	  día	  miércoles	  23	  de	  mayo	  de	  2012	  se	  realizó,	  en	  el	  auditorio	  Rolando	  Mellafe	  de	  la	  Facultad	  de	  
Filosofía	  y	  Humanidades,	  la	  sesión	  ordinaria	  del	  Comité	  Ejecutivo	  del	  Proyecto	  de	  Revitalización	  de	  
las	  Humanidades,	  las	  Artes,	  las	  Ciencias	  Sociales	  y	  Ciencias	  de	  la	  Comunicación.	  

A	   la	   reunión,	  presidida	  por	  el	  profesor	  Pablo	  Oyarzun,	  Director	  de	   la	   Iniciativa,	  asistieron	  Loreto	  
Rebolledo,	   Directora	   Alterna	   del	   Proyecto;	   Gonzalo	   Díaz	   y	   Rodrigo	   Torres,	   representantes	  
académicos	   de	   la	   Facultad	   de	   Artes;	   Víctor	  Muñoz,	   representante	   académico	   de	   la	   Facultad	   de	  
Ciencias;	  Eduardo	  Santa	  Cruz	  del	  Instituto	  de	  la	  Comunicación	  e	  Imagen;	  Jesús	  Redondo	  y	  Mauricio	  
Uribe,	  representantes	  académicos	  de	   la	  Facultad	  de	  Ciencias	  Sociales;	  Ernesto	  Águila	  y	  Alejandra	  
Araya,	   representantes	   académicos	   de	   la	   Facultad	   de	   Filosofía	   y	   Humanidades;	   Natalia	   Sanchez,	  
representante	  estudiantil.	  

	  También	  asistieron,	  en	  calidad	  de	  invitados,	  Juan	  Pablo	  Prieto,	  negociador	  del	  MINEDUC;	  Roxana	  
Acuna	   y	   Verónica	   Lagos	   del	   MINEDUC;	   Jacqueline	   Espíndola,	   administradora	   de	   la	   IB-‐JGM;	  	  
Fernando	  Bascur,	  representante	  de	  la	  Vicerrectoría	  de	  Asuntos	  Económicos,	  en	  calidad	  de	  asesor;	  
María	  Olivia	  Monckeberg,	  directora	  del	  Instituto	  de	  Comunicación	  e	  Imagen	  .	  	  

Se	   excusaron:	   Antonio	   Behn,	   representante	   académico	   de	   la	   Facultad	   de	   Ciencias,	   Víctor	  
Fajnzylber,	  representante	  académico	  del	  Instituto	  de	  Comunicación	  e	  Imagen,	  y	  Myriam	  Barahona,	  
representante	  del	  personal	  de	  colaboración.	  

No	  asistió	  Felipe	  Leigh	  ,	  representante	  estudiantil.	  

La	   reunión,	   cuyo	  único	  punto	  de	   Tabla	   es	   la	   presentación	   al	   Comité	   Ejecutivo	  de	   los	   PMI	  de	   las	  
unidades,	   se	   inicia	   con	   la	   presentación	   del	   PMI.	   Dado	   que	   se	   entregaron	   los	   documentos	   con	  
antelación	  a	  los	  integrantes	  del	  Comité,	  las	  presentaciones-‐	  a	  petición	  de	  la	  Dirección	  Ejecutiva	  de	  
la	   IBJGM-‐	   se	  hacen	   considerando	  10	   indicadores,	   sus	   líneas	  base	   iniciales,	   los	   avances	   al	   primer	  
año	   y	   las	   metas	   propuestas	   al	   quinto	   año	   y	   las	   actividades	   y	   acciones	   más	   importantes	  
conducentes	  a	  su	  cumplimiento.	  

En	  primer	  lugar,	  el	  vicedecano	  de	  la	  Facultad	  de	  Ciencias	  Sociales	  Bernardo	  Amigo	  presenta	  el	  PMI	  
de	  su	  facultad;	  posteriormente	  lo	  hace	  el	  director	  académico	  de	  la	  Facultad	  de	  Artes	  Miguel	  Ángel	  
Jiménez.	   Luego	   de	   una	   ronda	   de	   preguntas	   y	   comentarios,	   el	   subdirector	   del	   ICEI	   José	   Miguel	  
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Labrín	   presenta	   el	   PMI	   del	   Instituto	   y	   finalizan	   las	   presentaciones	   con	   la	   intervención	   de	   la	  
profesora	  María	  Isabel	  Flishfish,	  coordinadora	  del	  PMI	  de	  la	  Facultad	  de	  Filosofía	  y	  Humanidades.	  	  

Una	  vez	  hechos	   los	   comentarios	   y	  observaciones	  a	  estas	  dos	  últimas	  presentaciones,	   el	  director	  
ejecutivo	  de	  las	  Iniciativa	  Bicentenario	  presentan	  una	  síntesis	  de	  los	  planes	  transversales	  y	  solicita	  
a	  los	  integrantes	  del	  Comité	  Ejecutivo	  se	  pronuncien	  respecto	  a	  los	  PMI	  presentados	  en	  el	  sentido	  
de	  acordar	  la	  recomendación	  de	  su	  sanción	  al	  Consejo	  Directivo.	  

Finalmente,	   interviene	   Juan	   Pablo	   Prieto,	   negociador	   del	   MINEDUC,	   quien	   señala	   que	   desde	   el	  
Ministerio	   existen	  muchas	  expectativas	   respecto	   a	   este	  Convenio	  de	  Desempeño,	  por	   lo	   cual	   es	  
necesario	   y	   urgente	   visibilizar	   sus	   avances	   y	   pensar	   el	   proyecto	   en	   su	   conjunto,	   enfatizando	   los	  
logros	  e	  impactos	  que	  producirá	  en	  el	  contexto	  nacional	  e	  internacional.	  

	  

ACUERDOS	  

	  

1.	   Se	   acuerda	   recomendar	   ante	   el	   Consejo	   Directivo,	   para	   su	   sanción,	   los	   Planes	   de	  
Mejoramiento	   Institucional	   de	   las	   Facultades	   Filosofía	   y	   Humanidades,	   Artes,	   Ciencias	  
Sociales	  e	  Instituto	  de	  la	  Comunicación	  e	  Imagen.	  


